
組織の活性化の
ために頑張ります！

Mukai Taishi（51期）
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委員長

これまで一度も所属したことがない組織活性化委員

会の、委員長を仰せつかりました。委員長に就任する

にあたり、組織活性化委員会の「役割」をあらためて確

認しました。これが、具体的にどのような活動をすれ

ばよいのか、なかなか把握し難い内容になっています。

しかし、これまでの委員長や委員の皆さんは、この委

員会の設立趣旨に沿った活動を実践しようと、奮闘し

て来られました。そうした実績を踏まえ、それを少し

でも前に進められるような活動ができれば、理想的な

のだろうと思っております。

今年度の活動としては、秋季臨時総会の企画や、総

会における新入会員のご紹介など、「定番」となってい

る活動以外に、人事情報の管理方法に関する検討と

いった懸案事項があります。また、私がかつて執行部

に入っていたときに会計を担当していたことから、友

新会全体の財務に関する問題を、今一度検討してみて

もよいのではないかという思いがあります。そのほか、

何か一つでも、オリジナルの楽しい企画をやってみる

のも良いかもしれません。ただ、何をやるにしても、

川添圭（51期）、門脇隆宏（53期）、板野充倫（54期）、

津川裕介（57期）、東浦光利（現60期）、上田智子（現

61期）、有田和生（新62期）、小坂直義（新62期）、角

石紗恵子（現64期）の各副委員長の皆さんには、無力

な委員長のフォローをお願いしてしまうことになりそ

うです。

音楽の演奏でも、奏者自身が楽しく感じていなけれ

ば、聴き手に音楽の良さは伝わりません。副委員長だ

けではなく、委員のみなさんには少しでも委員会に参

加していただき、先ずは委員会そのものを明るく、楽

しいものにしていけたらと思います。

1年間、友新会の「組織の活性化」のために頑張りま

すので、どうぞ宜しくお願い致します。
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